

■ NOTICIAS MÁS VISTAS

1.998 visitas

Unos matones rumanos secuestran en Olivenza a un empresario madrileño

1.922 visitas

Emoción y dolor en la despedida de los tres jóvenes fallecidos en Cheles

1.477 visitas

Los alumnos aprenderán matemáticas haciendo un recorrido por la región

Diariamente www.hoy.es recibe **36.960 visitas** que consultan **194.962 páginas**. (Audiencia media de lunes a viernes del mes de noviembre del 2006, según datos de OJD).

#### LA BLOGOSFERA DE HOY

### ¿Qué pasa en el barrio Los Colorines de Badajoz?

El pasado fin de semana han desvalijado cuatro pisos en el barrio pacense de Los Colorines, unas viviendas que estaban a punto de ser entregadas a sus dueños y de las que no han quedado ni grifos, ni persianas. El presidente de la Asociación de vecinos de la barriada, Antonio Chacón, ha afirmado que «es un gran palo para esta zona, que intenta recuperarse».

http://blogs.hoy.es/hazteoir

Comentario (Que no coño): No te canses Antonio Chacón, presidente de la barriada, donde estén los gitanos no crece ni la hierba, tu trabajo sera inútil y puede que muy peligroso, ten cuidado. No cuentes con la administración, a la gente que vive de la mala manera y no sabe convivir los dejan hacer lo que quieran, lo vemos todos los días, y con la policía menos todavía, sobre todo los locales, que ven un BMW o una furgoneta de gitanos y se cagan las patas.

Comentario (Imm): A ver si no han sido los gitanos, que siempre generalizamos, o es que ahora se nos ha olvidado que en Los Colorines viven más maleantes que gitanos, entre ellos dos o tres familias honestas y trabajadoras, de las cuales yo conozco a gente. Seguro que han sido los drogadictos adictos a todo lo que se puede vender, no vengáis ahora con los gitanos. La droga puede más que la gana de choriceo. Seguro que ha sido un drogata.

Comentario (Barón rojo): En este país todo se hace al revés, donde tienen que poner las cosas porque las respetan no lo hacen pero no ven con mal ojo el querer ponerlas donde ni se puede ni las quieren. ¿Cuántas cosas más tienen que romper? Y no puedo creerme que el presidente de esta vecindad ponga cara de haba y no sepa quiénes son los principales cabecillas de estos actos. Porque hasta las gentes cercanas a esta barriada los conoce.

### LA ENTREVISTA



PAQUI DÍAZ MARTÍN MULTITIENDA PAQUI

# «Empezar un negocio es siempre difícil y más si es de nuevas»

A.S.O. PLASENCIA FOTO: PALMA

Con muchos años de experiencia en la atención directa al público desde la administración de loterías que llevaba, junto con su marido, en la Calle Talavera, Paqui Díaz Martín, 'la de la lotería' como popularmente se la conoce en la ciudad, ha dado un giro a su actividad profesional y ha montado un un nuevo negocio con el que poder mantener a la familia. Se trata de una multitienda que lleva su propio nombre, situada en un local comercial del número 25 de la avenida de España. Desde ella espera que p ase la cuesta de enero y se anime el mercado. –¿Por que se ha instalado a esta zona de la

-¿Por que se ha instalado a esta zona de la ciudad?

-Porque es una zona en expansión que tiene que desarrollarse más y porque no hay nada de este tipo, aunque en esto me he dejado aconsejar por los asesores, puesto que nosotros de lo que entendemos solamente es de lotería.... -¿Qué tipo de productos ofrece en su negocio?

-Periódicos y revistas, muchas golosinas, algo de material escolar, regalos, helados bebidas frescas y también doy servicio de fax y fotocopia y recarga de móviles..

Abrir un negocio en enero es empezar en cuesta arriba...

-Empezar con un negocio es siempre dificil y más si es de nuevas. Tiene muchos gastos y he hipotecado todo lo que tengo, pero aquí estamos, trabajando con mucha ilusión y esperanza. La verdad es que la gente nos anima mucho.pero estos meses son muy duros para cualquier establecimiento. A ver si llega la primavera y el buen tiempo

-¿Ustedes, tras el cierre de la administración de loterías se quedaron sin nada.?

-Fue una injusticia. Nos dejaron sin nada y lo pasamos muy mal. Mi marido era autónomo y ahora y o llevo este negocio porque tenemos dos hijos por los que luchar. Antes tenían las cosas más seguras pero ahora ya no sé si podrán estudiar.



### ENCIERRO EN EL BANCO

RAN las nueve y media de la mañana de un día laborable de este mes de enero cuando entré en una sucursal bancaria de la ciudad. Tenía que hacer sólo una operación, que me ocuparía poco tiempo, y después debía salir disparada para acabar en media hora la lista de recados antes de iniciar el resto de la agenda que tenía prevista para ese día en cuestión.

Una agenda que parece que necesitamos para vivir, en la que llenamos cada hora de cada día sin apenas un minuto de respiro, porque sí, porque nos hemos acostumbrado a un ritmo de vida diario que hace que vayamos 'volaos' y que, a veces, perdamos el rumbo. Y eso que mi agenda, como todos pueden imaginar, nada tiene que ver con eso de una cita a las once en Moscú y reunión ordinaria del consejo de no se qué a las cinco en Oslo. Pero, en fin, una tiene sus cosillas diarias.

A lo que iba. Entré a eso de las nueve y media en la sucursal bancaria; diez minutos después había concluido la operación que me llevó hasta el lugar citado y que había ido retrasando, al menos, durante tres meses. Pero ese día laborable de este mes de enero por fin me decidí a hacerla. Y, miren ustedes, cuando me disponía a abandonar la sucursal, saltó la alarma. «No se puede abrir la puerta». Y no se pudo. Los empleados lo intentaron, también algunos clientes que esperaban a un lado y otro del cristal, pero no se pudo. Se había atascado. Y yo me quedé encerrada en la sucursal hasta que un cerrajero llegó y, hay que decirlo, en cuestión de segundos, nos liberó.

Pero ya eran más de las diez. Adiós a mis primeras citas de la agenda, a los recados,... al orden del día de una jornada con el que dio al traste la encerrona en el banco. Y lo mejor de todo, no pasó nada. De verdad. Hice lo que pude y el resto lo dejé para otro día, pero sin planes, sin tanto relleno en la agenda y disfrutando cada momento. Porque la encerrona fue una anécdota, pero la vida vuelca en segundos.



LÍNEA DE CONSUMO

Por Rocío Romero

# Ataca las manchas de vinagre

El vinagre no sólo sirve para llevar a cabo múltiples remedios con los que solucionar problemas de todos los días, sino que también se convierte en un enemigo cuando produce una mancha. Si te cae en alguna prenda de lana o seda, puedes hacer desaparecer la mancha con un algodón empapado en una mezcla de amoníaco y alcohol a partes iguales. Si se pueden lavar, convie-

ne dejar la prenda en remojo hasta 15 minutos en una mezcla de agua con un buen chorro de amoníaco.

Después, lava con agua fría y jabón líquido para prendas delicadas y aclara muy bien con agua templada. Si el vinagre ha caído sobre mantelerías de hilo o algodón blanco, puedes quitarlas frotándolas con un algodón empapado, esta vez en agua oxigenada. Después, pon el mantel en remojo en agua jabonosa, al menos una hora, y aclara muy bien con agua caliente o templada.



## Un paraguas que

Con una ola de bajas temperaturas que comienza a hacer estragos en los más frioleros y un temporal de nieve que, al fin, ha llenado las pistas de esquí, conocemos que en Holanda están comercializando un paraguas que resiste a vientos de fuerza diez (entre 78 y 90 kilómetros por hora). En definitiva, un paraguas que nunca se dará la vuelta ni te dejará tirado bajo la lluvia justo

nunca se da la vuelta

cuando cruzas el paso de peatones. Estos paraguas se comercializan bajo la marca Senz y se caracterizan por ofrecer una resistencia máxima para casos extremos. Su diseño está pensado para no volar, y sus líneas asimétricas lo convierten en muy original y atractivos para los seguidores de 'lo distinto'. Puedes conocer más datos sobre este innovador y eficaz paraguas en la página web www.senzumbrellas.com, donde también lo podrás comprar por 40 euros.

Envíanos tus trucos o consejos a lineaconsumo@hoy.es